じどうせいと きょうしょくいん せいぼうりょくとう まも 児童生徒を教職員による性暴力等から守るための ねりまくだいさんしゃそうだんまどぐち せっち 練馬区第三者相談窓口の設置について

ひらまう 必要がないのに からだ 動うれる SNS でいやらしいメッセ ージや画像を送信される

かられた。 身体をしつこく ながめられる

> デートに 誘われる





着替えているとこ ろをのぞかれる

家族に相談してみよう

先生に相談してみよう

がっこうせいかっ なか おとな 学校生活の中で大人からされておかしいな、モヤモヤす るな、イヤだなと思ったときは誰かに相談してみよう

友達に相談してみよう

信頼できる大人に相談してみよう

もしも身近な人に相談しにくい場合には…

にどうせいと きょうしょくいん せいぼうりょくとう まも ねりまくだいさんしゃそうだんまどぐち 児童生徒を教 職 員による性暴力等から守るための練馬区第三者相談窓口

○次のメールやフォームから、相談をすることができます。

【メールによる相談】

nerikyosoudan@city.nerima.tokyo.jp

※電話でも相談できるよう、 準備を進めています。 準備ができ次第、改めて お知らせします。

【フォームによる相談】

(小学校) https://logoform.jp/form/G2rU/437428 (中学校) https://logoform.jp/form/G2rU/437333



神りまくぎょういくいいんかい きょういくしどうか 練馬区教育委員会(教育指導課)

保護者の皆様へ

日頃より、練馬区の教育行政にご理解・ご協力をいただき、誠 にありがとうございます。

この度、練馬区教育委員会では、教職員によるわいせつな行為やセクシュアル・ハラスメント等を防止するため、「児童生徒を教職員による性暴力等から守るための練馬区第三者相談窓口」を設置いたしましたので、お知らせします。

各ご家庭におきましても、お子様と学校生活の出来事を話し合う中で、何か心配なことがあれば、メール・フォームでのご相談が可能です。併せて、電話でも相談できるよう、現在準備を進めています。

相談者に寄り添いながら対応ができるよう心理士を配置しま す。準備ができ次第、お知らせしますので、ご活用くださいます ようお願いします。

令和5年12月4日練馬区教育委員会